

## Municipalidad de Quillota inició importante instalación de luminarias en Av. Vicuña Mackenna

Durante este lunes 12 de agosto, la Municipalidad de Quillota comenzó a intervenir la Avenida Vicuña Mackenna, donde se instalarán 18 nuevas luminarias con una inversión que asciende a los 15 millones de pesos, financiamiento completamente municipal, esto por supuesto, gracias al balance financiero que mantiene el municipio hace algún tiempo.

Este es el primer proyecto de instalación de nuevas luminarias en un espacio público con financiamiento completamente municipal. Asimismo, esta iniciativa se suma a la instalación de 1.959 nuevas luminarias led en distintos sectores de Quillota como el Parque Aconcagua, Cementerio Municipal, Plaza de Quillota, como también villas y poblaciones. Este último proyecto, ya cuenta con una empresa adjudicada para comenzar con la ejecución.

### Anuncio Patrocinado



La iniciativa fue solicitada por los propios vecinos que viven en la concurrida avenida y quienes transitan habitualmente por allí, manifestando la falta de iluminación en las tardes - noches.

El alcalde Oscar Calderón Sanchez visitó la intervención que se realiza en la Av. Vicuña Mackenna y señaló la importancia de este nuevo proyecto solicitado por la comunidad del sector.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Cuando con los vecinos nos sentamos a conversar y nos plantean una idea que para ellos es tan necesaria y tan importante como es poder contar con iluminación, que irradie seguridad, que permita poder realizar actividades normales en el lugar en donde uno vive, llena de alegría el poder decir si es posible hacerlo después de un proyecto que ha presentado nuestra unidad de servicios operativos con los ingenieros eléctricos, con financiamiento municipal para poder instalar en el bandejón central de Vicuña Mackenna entre Arauco y Yungay. 18 luminarias que van a permitir, por supuesto, que un sector que hasta hoy no está iluminado al cortísimo plazo, hoy día pueda contar con este servicio comunal”.

Efectivamente, las cuadrillas de ingeniería eléctrica pertenecientes a la Unidad de Servicios Operativos Municipales son quienes durante esta semana comenzaron a intervenir el espacio público, que no solo quedará ahí sino que continuarán este tipo de proyectos con financiamiento municipal en otros sectores.

El plazo de ejecución se estima que sea de un mes, debido a las distintas fases que cuenta el proyecto.

## Municipalidad de Quillota inició importante instalación de luminarias en Av. Vicuña Mackenna



y tú, ¿qué opinas?